

# Danrem 083/Bdj Pimpin Upacara Bendera 17 Mei 2022

**KOREM 083BDJ MALANG - MALANG.INDONESIASATU.ID**

May 17, 2022 - 09:44



KOTA MALANG - Komandan Korem 083/Baladhika Jaya Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, SIP Pimpinan Upacara Bendera Hari Senin 17 Mei 2022, di Lapangan Brawijaya Rampal Kota Malang yang diikuti oleh para Kabalak dan anggota Seluruh jajaran Balakrem 083/Bdj , Selasa (17/05/ 2022).

Pelaksanaan Upacara Bendera 17 Mei diikuti oleh Kasrem 083/BDJ, Para Kasi Korem 083, Dan/Kabalak Rem 083, Para Perwira, Bintara, Tamtama dan PNS

jajaran Korem 084e/BDJ yang berlangsung dengan khitmad.



Komandan Korem 083/BDJ selaku Irup membacakan amanat Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dudung Abdurachman, SE, MM

Dalam amanat Kasad menambahkan dalam bulan Syawal Kasad menambahkan "Selamat Idul Fitri 1443 H Mohon maaf lahir dan Bhatin bagi anggota muslim" dan Selamat Hari Waisak 2022 bagi Umat Budha, selanjutnya Kasad menambahkan " banyak. prestasi yang telah diraih oleh personel TNI AD dengan mengapresiasi dan memberikan penghargaan bagi personel TNI AD Satgas Papua yang berhasil menangkap KKB yang membunuh Prajurit dan keluarganya sehingga anak prajurit tersebut menjadi Yatim Piatu dan penghargaan juga diberikan kepada prajurit yang berhasil menggagalkan upaya pembegalan.



Lebih lanjut Kasad menyatakan " Rasa bangga dan rasa hormat saya untuk setiap prajurit yang berhasil melaksanakan dan membantu mengatasi kesulitan masyarakat di sekelilingnya.

Bulan Mei ini adalah bulan yang bersejarah, karena pada tanggal 20 Mei kita juga tertarik pada Hari Kebangkitan Nasional yang menjadi pengingat akan tumbuhnya semangat bangsa Indonesia. Menjadi titik awal dari bangkitnya rasa Nasionalisme dan cinta akan Indonesia.

Jadikan momen ini, sebagai penambah semangat kita dalam menjalankan berbagai tugas yang diamanahkan oleh negara, termasuk dalam melakukan pengamanan, penanggulangan bencana alam, termasuk penanganan pandemi Covid-19, dan tugas-tugas lainnya.

Pencapaian keberhasilan tugas yang telah kita raih, harus dapat kita pertahankan dan tingkatkan, karena ke depan berbagai agenda yang bersifat Nasional maupun Internasional juga menuntut kesiapan TNI AD. Untuk menyambut tugas mulia tersebut, maka terus pelihara kesiapan operasional serta optimalkan program-program peningkatan profesionalisme prajurit TNI AD.

Meski banyak prestasi yang berhasil ditorehkan TNI AD, namun demikian masih ada berbagai kekurangan yang harus segera diperbaiki. Hal ini harus menjadi koreksi kita bersama, untuk menjadi lebih baik.



Pada pungkasan amanat Kasad memberikan penekanan sebagai pedoman dalam pelaksanaan tugas :Pertama, Terus tingkatkan hidup dan ketaqwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa sebagai landasan moral dalam setiap tugas maupun dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara.

Kedua, Implementasikan Sapta Marga, Sumpah Prajurit, dan 8 Wajib TNI simpan dan berada. Ketiga, TNI AD harus hadir di tengah-tengah kesulitan masyarakat apapun bentuknya dan terus menjadi solusi. Keempat, Terus lakukan tindakan-tindakan yang berdampak pada kesejahteraan rakyat, agar mampu menumbuhkan kecintaan dan kasih sayang rakyat kepada TNI AD. Kelima, Mantapkan soliditas dan sinergitas internal TNI dengan komponen bangsa lainnya dalam pengabdian kepada bangsa dan negara.

Sebelum mempersembahkan Danrem 083Bdj menyampaikan bahwa upacara bendera ini agar dimaknai dan dihayati sebagai nilai-nilai persatuan dan

kesatuan, dan untuk menghormati para Pahlawan bangsa serta sebagai media informasi dari pimpinan kepada anggota dalam menjalankan tugas pengabdian kita kepada Bangsa dan negara yang kita cintai . (Penrem 083/Bdj)